

## L'IMT MINES ALÈS FIGURE PARMI LES ÉCOLES LES PLUS ÉCO-RESPONSABLES AU MONDE

Emblématique du territoire, l'IMT Mines Alès reste dans le Top 300 des meilleurs établissements au monde et est classé 5° de France (ex-aequo), par le classement international THE Impact.

Basé sur des critères sélectifs, le classement international THE Impact du journal londonien Times Higher Education, évalue les établissements supérieurs en mesurant leur engagement pour le développement durable et sociétal. Pour sa cinquième participation, l'IMT Mine Alès se positionne une nouvelle fois dans le Top 300 des meilleurs établissements au monde et est classé 5° ex-aequo à l'échelle nationale. Ce prestigieux classement reconnaît en ce sens l'implication sur le long terme et les performances de l'école alésienne. « La transition écologique a été inscrite comme un défi majeur du Plan stratégique 2023-2027 d'IMT Mines Alès, explique Assia Tria, directrice de l'établissement. Notre priorité n°1 affiche clairement notre ambition : enraciner la transition environnementale au cœur de nos actions » poursuit-elle.

Éco-campus, diminution des gaz à effet de serre et de la consommation d'eau, ou encore mobilité douce et préservation de la biodiversité ; il faut dire que les actions mises en place par l'école sont nombreuses. Dans le détail, l'IMT Mines Alès est encore mieux classée! Sur cinq objectifs de développement durable (ODD), l'école se positionne dans le top 100-200 mondial sur plus de 2 000 établissements en lice et dans le top 10 français, et notamment en 3º position en ce qui concerne l'ODD *"Préserver et restaurer les écosystèmes terrestres"*. L'école alésienne, qui a fêté ses 180 ans l'année dernière, ne cesse de se renouveler pour répondre aux problématiques du monde d'aujourd'hui et continuer de former les meilleurs ingénieurs de demain.